## Cienfuegos y el mes ganado a la pandemia



Por: Gretta Espinosa Clemente

La Habana, 29 may (RHC) Cienfuegos figura entre las provincias cubanas con una tasa de incidencia de casos positivos de COVID-19 igual a cero, en los últimos treinta días. Tras 66 jornadas del primer caso reportado en este territorio del Centro Sur de Cuba, y treinta sin nuevos pacientes positivos, algunos datos permiten conocer de la labor de enfrentamiento a la enfermedad.

Salvador Tamayo Muñiz, director provincial de salud en Cienfuegos, informó este jueves 28 de mayo que, en el territorio, desde el comienzo de la pandemia se han ingresado 846 casos sospechosos de COVID-19.

Como resultado de lo anterior, las autoridades sanitarias han implementado aquí 871 controles de foco, y aislado en el transcurso de la enfermedad 2885 personas, clasificadas como contactos, tanto de pacientes sospechosos como positivos.

La provincia de Cienfuegos ha recibido en sus centros de aislamiento 155 viajeros procedentes del exterior, quienes han cumplido el período de cuarentena, una de las medidas para evitar la expansión de la enfermedad.

Hasta el momento Cienfuegos acumula 24 casos positivos, y desde el 29 de abril pasado no reporta nuevos confirmados. En tal sentido, el director provincial de salud ratificó que a partir de los casos positivos se desplegaron en el territorio 10 controles de foco.

Tamayo Muñiz mencionó como el grupo de edad más afectado por el virus a personas entre 20 y 39 años de edad, y alertó que entre los 24 casos acumulados en Cienfuegos no existen embarazadas.

Una iniciativa válida para el control del nuevo coronavirus resulta la implementación de los siete puntos de pesquisa en fronteras terrestres de Cienfuegos, con provincias vecinas como Matanzas, Villa Clara y Sancti Spíritus, y un punto de control en la vía férrea.

Sobre el puerto cienfueguero, enclave marítimo de alcance nacional, también recibe permanente vigilancia epidemiológica. Todas las operaciones navales, embarcaciones y tripulantes tienen un seguimiento estricto en materia sanitaria, según informa periódicamente a la prensa la doctora Arelys Crespo García, jefa del departamento provincial de vigilancia en salud.

Tras 28 días cerró este jueves el último control de foco asociado a casos positivos en la provincia, en el Consejo Popular Tulipán-La Barrera. En este territorio centrosureño permanecen vigentes todas las medidas, destinadas a combatir la enfermedad.

https://www.radiohc.cu/noticias/salud/224190-cienfuegos-y-el-mes-ganado-a-la-pandemia



Radio Habana Cuba